

# Nouvelles GeoNB News

## GeoNB Server Status

2014-02-21

We strive to provide very reliable service with the GeoNB map servers but occasionally a little downtime is necessary so we can continue to provide our users with the best possible service. To limit the inconvenience of server downtime we now publish a "Server Status" calendar with all of our planned server maintenance. The calendar can be found on the [GeoNB website](#):



Unplanned server outages will also be added to the calendar as they arise.



## Statut du serveur GeoNB

2014-02-21

Nous nous efforçons d'offrir un accès fiable à l'explorateur GeoNB, mais parfois, nous devons interrompre la connexion à notre serveur pour effectuer des opérations de maintenance, ce qui permet ensuite à nos utilisateurs de bénéficier du meilleur

service possible. Pour limiter les inconvénients liés à ces temps d'indisponibilité, nous publions à présent un calendrier indiquant le « Statut du serveur », qui fait état de toutes les périodes de maintenance prévues. Ce calendrier se trouve sur le [site Web de GeoNB](#) :



Les arrêts du serveur non planifiés seront également ajoutés au calendrier dès que nécessaire.